

## 姫路東高校

# 先輩たちの合格体験記

### ✿ 大阪大学外国語学部／H.F.

私は、高1からスタンダード数学を受講して、高3からは国公立現代文を受講しました。特に自分の力になったのは国公立現代文の授業です。私は授業を受けるまで現代文が苦手で学校の定期テストでは平均点をとることができないことが多く、模試でもよい点数が取れませんでした。しかし、授業を受けるようになってからは定期テストで平均点を上回ることができたり、模試で偏差値を大きく上げたりすることができました。また、国公立の前期試験の直前には英作文の講座を受講しました。この講座では、自由英作文の論理的な書き方を勉強することができました。それまで私は自由英作文で論理的な文章が書けず、模試で高得点が取れませんでした。しかし授業を受けてからは英作文を早く論理的に書けるようになり、試験にも安心して臨むことができました。お世話になった先生方、事務の方々、本当にありがとうございました。

### ✿ 大阪大学法学部／高谷真由

高進は高3からお世話になりました。私は高校に入学してから部活中心の生活を送っていて、高進に入るまでは学校の課題やテスト勉強以外は全く勉強していませんでしたが、友達に誘われて人塾を決めました。8月までは英語と数学、9月からは英語だけ受講しました。数学はこれまで習った範囲を夏休みが終わるまでに総復習でき、以後の受験勉強の基礎になりました。また、私は英語が足を引っ張っていたので伊東先生から読まずに解く長文読解のテクニックや文構造の把握の方法などを論理的に教わり、先生のおっしゃる通り単語と構文暗唱冊子をやりこんだことで英語の成績が上がりました。さらに伊東先生からは、模試の成績から自分がまず何をするべきか的確な助言をしていただき質の高い勉強を行うことができました。また二次対策の英作文の添削のおかげで当日自信をもって試験に臨むことができました。ありがとうございました。

### ✿ 神戸大学工学部／高橋幸太郎

僕は姉が通っていた影響で高1から高進にお世話になりました。高1の時は英語と数学を、高2では化学を、高3では古漢をさらに受講しました。僕は人塾当初は英語がとても苦手でしたが、3年間単語や熟語を覚えたことと伊東先生のポイントを押さえた毎回のテストゼミで読まずに解くという解法のおかげで、高3の秋頃から英語の成績が自分でも驚くほど急上昇しました。数学や化学は現役の大学生の先生方に教わることで、勉強のことだけでなく大学の雰囲気や受験のアドバイスなどを教えてもらうことができました。古漢は短期間ではありますが上野先生のおかげで、なんとかセンターで目標点をとることができました。僕もそうですが理系は国語が苦手な人が多いので、理系の人は特に古漢はお勧めです。受験を通して一番大切だと感じたことは続けることです。結果の出ない時もあるかもしれませんがあげずに頑張ってください。

### ✿ 大阪市立大学理学部／井上竜

私が高進に通い始めたのは高2の冬でした。私は国語と英語と物理の授業をとっていましたが、高進は自分達の年齢に近い先生も多かったり、やさしい先生ばかりで生徒との距離も近く、質問したり相談しやすい環境が整っていました。また授業は二次対策だけでなく、センター対策もしっかりあって、センターの配点がほぼ半分をしめる大学を志望していた私はとても助かりました。私は家ではなかなか集中して勉強することができませんでしたが、高進は60席もある自習室だけでなく、空き教室でも勉強することができ、静かに自習する環境が整っています。学校で勉強した後、塾に通うというリズムができ、合格に近づいたと思います。最後になりましたが、先生方、事務の方々には本当に感謝しています。ありがとうございました。

### ✿ 徳島大学歯学部／下堂薙彩

私は友達に勧められて高2の春から高進に通い始めました。部活で忙しく、初めは百道先生の化学しかとっていませんでしたが、アットホームでわかりやすい授業や集中しやすい自習室のおかげで、高進に通う前より短期間でぐっと成績が伸びました。そして冬のオプション講座から伊東先生の英語、辻先生の生物を受講し始めました。どちらも基礎からつまづいていた教科でしたが、伊東先生の「効率よく解く」という方法が私にとても合い、また辻先生の何度も復習できるプリントのおかげで、高2の冬からという遅い時期ではありましたがセンター試験ではどちらも目標点を大幅にこえることができました。3年生からは岸本先生の授業も受講し、公立高校では足りない演習をたくさん積むことができました。私が現役で歯学部に合格できたのは高進の先生方が親身になって教え、相談にのってくれたおかげです。本当にありがとうございました！

### ✿ 九州大学理学部／酒井了

僕は高2の4月くらいから高進に通い始め、英語科の伊東先生に本当にお世話になりました。通い始めた頃は英語が大の苦手で、何もわかりませんでした。しかし、伊東先生の授業のおかげでその苦手意識は完全になくなりました。伊東先生は、ロジカルにそして分からなかったら分かるまで教えてくださるので1つ1つ「あ、なるほど」と納得しながら勉強できました。伊東先生の授業を受ける前と後で英語の見方がかなり変わりました。また、伊東先生は進路相談も親身になってしてくださいました。例えば、模試の結果を見て「こここの科目はええ感じやで」とか「この科目はここまでいいきたいから、この時期ならこれをした方がええよ」など具体的かつ丁寧にしてくださいました。最後になりましたが、お世話になった先生方、感染対策などのサポートを徹底してくれた事務の方々、本当にありがとうございました。